



宝達山

目指す児童像

☆よく考える子

☆思いやりのある子

☆たくましくやりぬく子

<いしかわ教育ウィーク、ご協力、ありがとうございました>

いしかわ教育ウィークの期間中、保護者の皆様には、「マイ弁当」「ふれあい学習発表会」「引き渡し訓練」等の本校の取り組みにご協力いただき、ありがとうございました。

「マイ弁当」の取り組みでは、一週間の「台所のお手伝い」を通して、また、当日の弁当づくりを通して、家族への感謝の気持ちももてたこと、家族の一員としての自覚が深まったこと、料理等の腕が磨かれたことなど、家庭での温かなコミュニケーションが図られたことが感想からうかがえました。

「ふれあい学習発表会」では、たくさんの方に参観していただきました。どの学年もそれぞれの持ち味を生かした工夫が見られ、子ども達は伸び伸びと楽しんで演じていました。練習した成果やチームワークの良さが至るところで見られ、見応えがある素晴らしい発表でした。

また、短い時間の中での「引き渡し訓練」でしたが、保護者の皆様には、手際よく行動していただき、ありがとうございました。おかげで、引き渡しの手順を学校と家庭で共有することができました。

これらのことを生かしながら、さらなる飛躍へと進んでいこうと思っています。



<非行被害防止教室>

11月4日(月)に5,6年生児童を対象に、非行被害防止教室が行われました。警察署員の方を講師に迎え、インターネットによるトラブルや被害防止についてお話していただきました。ちょっとした軽はずみな行為が重大な事件となったり、「なりすまし」を信用したために深く傷ついたりといった事案から、改めてインターネットの危険性やインターネットによる被害の怖さを感じました。

子どもはインターネットを使って何をしているのか、親は、絶えず関心をもって子どもを見守ることが大切です。また、ゲーム等の使い方についても、ルールをしっかりと決めておく必要があります。ぜひ、家庭でのルールづくりをお願いします。

<校内マラソン大会、力走しました>

10月29日（火）、校内マラソン大会がありました。たくさんの方の温かい声援に支えられ、子ども達は、力の限り走りぬくことができました。そして、新記録が4つも生まれました！

成績は以下の通りです。

【男女混合順位】

学 年	1 位	2 位	3 位
1年の部	川場 佳空	上本 煌綺	杉中 朝陽
2年の部	松浦 昇誠	山田 莉己	上牧 宙葉
3年の部	川場 蒼空	田中 蒼人	中村 将人
4年の部	松島 統也	中田 涼介	田中 友理
5年の部	吉村 朔太郎	田中 陸斗	川端 元稀
6年の部	西野 大和	中田 悠仁	上本 ひなの

= 大会新記録達成者 =

1年男子の部 川場 佳空 さん
2年女子の部 上牧 宙葉 さん
3年男子の部 川場 蒼空 さん
3年女子の部 上本 悠乃 さん

おめでとう！
よくがんばりました。



<体力づくり：スポチャレ、がんばってます>

長休み時間を利用して、全校一斉に「スポチャレいしかわ」に取り組んでいます。「8の字」「長なわ」「40m」「シャトルボール」等の種目があります。各学年、目標の達成に向けて、一生懸命に取り組んでおり、体育館は熱気に包まれます。



体力づくりやチームワークの向上に役立っています。

